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来年度の新生徒会役員が決定！ 

 
  ２月８日（木）の５、６校時に来年度の新しい生徒会役員を決めるための選挙を実施

しました。感染症拡大防止のために立会演説会と投票は１、２年生が体育館において、３

年生は教室からのリモートでの参加となりました。演説会終了後にはそれぞれ投票が行な

われ、その結果を受け、２月９日（金）の朝の職員打合せを経て正式に新役員が決まり、

昼休みの校内放送によって全校生徒に発表されました。 
　選挙で選ばれた新生徒会役員には、これまでの本校の伝統を引継ぎ、さらによりすばら

しい学校作りの中核となってくれることを心から期待します。 

 
     【朝の選挙運動】     　　         【選挙演説会①】              【選挙演説会②】

 

 
・・・　新生徒会長の立会演説会内容　・・・ 

　 
　～　私は主に２つのことに取り組んでいきたいと思います。まず１つ目は、校則の見直し

です。現在の生徒会でも生活見直し委員会で多くの意見を集めたりと校則を見直すために日

々取り組んでいます。なので、今回の生徒会では生活見直し委員会で集めた意見を参考に生

徒会役員を中心に全校生徒を巻き込んで取り組んでいきたいと思います。しかし、それだけ

では校則の見直しは実現できません。校則の見直しを実現するためにはまずは、全校生徒一

人一人が現在の校則守る必要があります。現状、私が見た限りでは守れていない生徒がいま

す。本当に小さな事です。シャツはズボンに入れる、靴下の色は白などです。全校生徒が現

在の校則を守るところからが校則を見直すための第一歩なのです。このように校則を見直す

ためには、全校生徒一人一人の協力が必要です。どうか、協力をお願いします。 
　次に２つ目は、全学年の交流の場を増やすことです。なぜこのようなことを行おうと思っ

たかというと、皆さん一人一人が抱えている不安や悩み事を少しでも少なくし、楽しい学校

生活を送ってもらいたいと思ったからです。私は全学年の交流を増やせば、学年に関係なく

全校生徒とが仲良くなり、不安や悩みが解消すると思っています。現段階では空き教室を利

用したり、集会を利用したりしてそのような場を設けたいと思っています。～ 
                                        　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （立会演説の内容の一部から抜粋）



ジャージに関するアンケート調査結果について 

 
  １月１０日に実施させていただいた｢制服等に関するアンケート｣  にご協力いただき、

ありがとうございました。アンケート結果が下記の通りまとまりましたので、おもな内容

について報告させていただきます。 
【体操服について】 
  １ 現在の向陽中学校の体操服についてどう思っていますか｡ 

回 答 内 容 保護者 生徒

① 気に入っている 27.1% 32.3%
② 気に入っていない 14.4% 13.1%
③ どちらともいえない 58.5% 54.6%

    ※  『気に入っている』理由として保護者が｢色｣､｢素材｣、生徒は｢着心地｣、｢デザ  
      イン｣ をあげているの対し、『気に入っていない』理由としては保護者､生徒ともに

      ｢色｣､｢デザイン｣を上位にあげています。 
  ２ 現在の体操服を改善してほしいと思いますか 

回 答 内 容 保護者 生徒

① 現在のままでよい 35.4% 39.5%
② 全面的に改善してほしい 16.2% 14.1%
③ 一部改善してほしい 25.8% 22.3%
④ よく分からない 22.7% 24.1%

    ※ 『改善する場合のポイント』として保護者は｢お譲りができる物｣、生徒は｢デザイ

      ン」をあげています｡ 
【ハーフパンツについて】 
  １ 現在のハーフパンツを改善してほしいと思いますか｡ 

回 答 内 容 保護者 生徒

① 現在のままでよい 33.6% 39.5%
② 全面的改善してほしい 28.4% 25.4%
③ 一部改善してほしい 22.7% 18.6%
④ よく分からない 15.3% 16.5%

    ※ 『改善する場合のポイント』として保護者、生徒ともに｢丈を長くしてほしい｣を 
      あげています｡  
 

է᧼ໄՠʾʴʚ֠Նʈːʒʮʌʚʜʊ˄ʝʥ 
 ｢能登半島地震｣への募金活動へのご協力､本当にありがとうございました。皆

 様のご協力に心から感謝を申し上げさせていただきます。
  ○生徒会による募金活動総額  ･････････････････  ７７，９７６円
  ○福島県ＰＴＡ連合会を通じた災害義援金総額･･･ ３３，０００円

 

＜これからの主な行事＞ 
２月２７日（火） ・生徒会専門委員会 放課後 
２月２８日（水） ・ノー部活動デー　　・教室のワックスがけ 
２月２９日（木） ・学校保健委員会 １５：３０ 
３月  ５日（火） ・県立高校前期､連携型選抜（学力検査） 
             ～７日(面接、実技) 
３月  ６日（水） ・ノー部活動デー　 
３月  ７日（木） ・卒業式全体練習 ５､６校時 
３月  ８日（金） ・卒業式全体練習 ５､６校時 ・生徒会引継式     【生徒会による募金活動】


